

EL SERPIS

ANUNCIOS.

SUSCRIPCIONES

Pago anticipado
Alcoy: un mes 1'50 pesetas.—Trimestro 4'50.—Fuera 5'25 id.—Extranjero 15 id.
—Ultramar 8 id.—Recibe anuncios y remos la administracion.

Pago anticipado
Se suscribe en Alcoy, en la Administracion calle del Mercado, 11 y 13 imprenta á donde se dirigirá toda la correspondencia.

Números sueltos 10 céntimos.

Números atrasados, 25 céntos.

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

ANO VI. REDACCION. ALCOY, MARTES 23 DE OCTUBRE DE 1883. ADMINISTRACION. NÚM. 17012
Calle del Mercado, 11 y 13, entresuelo. Calle del Mercado, 11 y 13, entresuelo.

Interesante

A LOS FABRICANTES DE PAPEL.

Hay para arrendar una gran fábrica de papel con CINCO TINAS, en muy buenas condiciones y cerca de esta ciudad.
Dará informes D. José Segura, calle de S. Miguel número 47.

Véase el anuncio de la cuarta plana, farmacia de J. Murillo.

ALCOY 23 DE OCTUBRE DE 1883.

Crónica Francesa.

Las últimas noticias que nos comunican el telégrafo, de los viajes de los ministros, en nada aumentan el interés político que despertaron los recientes discursos pronunciados por el Presidente del Consejo Mr. Julio Ferry, en Rouen y en el Havre, denunciando las violencias de los intransigentes y declarándolos la guerra.

La lucha entre republicanos de orden, de gobierno y los republicanos de aventuras, era inevitable; los primeros tiros habían ya sonado, la batalla necesariamente había de empezarse; y ruda, sangrienta, resucitará tan luego como se abran las Cámaras.

Mientras mas se aproxima la época de esta apertura, mas se acentúan entre los radicales, la seguridad de que sean convertidas en hechos sus pretendidas reformas constitucionales.

Mr. Clemenceau, jefe parlamentario de la opinion republicana, el ex-ministro de la Guerra Thibaudin, hoy convertido en presidente honorario de Comités y en héroe de los partidos avanzados desde los últimos sucesos Mr. Wilson, le gen d're del Presidente de la República, son los encargados de soplar el fuego de la opinion parisiense, que cada día se presenta mas exaltada en el comercio, la alta burocracia y la industria andan recelosas, temiendo una nueva revolucion que hiciera perder a la Francia lo que á costa de tantos años ha necesitado para conquistar.

Sin embargo, analizando con mucho cuidado esta situacion tan especial, por la que a riviesan nuestros vecinos de allende los Pirineos, con la poca resonancia que tiene este movimiento fuera de los grandes centros de poblacion, no podemos por menos que deducir lógicamente, que la sensatez y cordura, se sobrepondrá á la intransigencia y

que la mayoría de las Cámaras de los Diputados apoyarán, al gabinete Ferry, contra los ataques violentos que le ha de dirigir la derecha.

No queremos aventurar juicios de lo que vá á suceder hasta la apertura de las Cámaras, por que nada hay decidido. Lo que podemos afirmar como ya hemos dicho, es que la oposicion pedirá explicaciones por los discursos pronunciados por los ministros en Rouen y en el Havre y para tratar de esto, están convocados todos los grupos de la extrema derecha para hoy viernes. Los ministros están dispuestos á responder á todo, pero sin declaraciones ni manifestaciones. Las últimas noticias del Toucin no señalan ningun movimiento militar importante, se preparan barracas y campamentos para los fuertes anunciados. El estado sanitario es excelente.

Los plenipotenciarios anamitas han llegado á Hanoi para ejecutar el tratado del 25 de agosto. El gobierno francés ha ofrecido espontáneamente á Mr. Shaw 2.500 libras esterlinas (62.500 pesetas) pagado no por su arresto que está suficientemente motivado, sino por su larga duracion. Se ha resuelto esto por unanimidad en consejo de ministros; cerrándose así el incidente la una manera mas digna por ambas partes.

La captura de Si-Siiman con uno de sus hijos ha sido confirmada.

Última hora: La reunion de la extrema derecha ha tenido lugar en el local de la Liga, bajo la presidencia de Mr. Barodet, muchos miembros reconocen que la situacion es dificultosa por el puesto en que los ha colocado los ataques de la prensa y por algunos de sus colegas contra el gabinete y la mayoría. Los primeros conocen que no es posible atacar al gabinete por acusaciones de orleanismo y de conivencia con el extranjero, así es que la extrema derecha se encuentra embarragada por no haber bajo que pretexto el gabinete será atacado.

Último momento: Un manifiesto intransigente publicado hoy por la República Radical. Se ha decidido una nueva reunion que tendrá lugar el lunes próximo en el Palacio Borbon.

Paris 19 Octubre 1883.

Revista extranjera.

De nuestro servicio particular.

La situacion en Francia—Nueva actitud del mi-

nisterio Ferry.—La alianza centro europea.—Retraimiento de Austria.—Los nihilistas.—Un paso atrás en los Estados Unidos.

Continúan en Francia los grandes aprestos de los enemigos del ministerio Ferry para emprender la campaña parlamentaria que ha de inaugurarse en la apertura de las Cámaras el día 23 de este mes. La Francia intransigente de los republicanos en la cual tan mal efecto produjo la salida del gobierno del general Thibaudin, habia pensado hasta ahora plantear la batalla, mago tomado por pretexto la salida del general, los sucesos de Paris con ocasion de la visita del Rey D. Alfonso y los sucesos del Tonkin; pero hoy comprendiendo que sus esfuerzos han de ser pocos para quebrantar al ministerio, promueven un debate político en tal forma planteado, que puedan contar con el apoyo de la Dorscha. En este caso la situacion del gabinete seria por todo extremo comprometida y con, rindiéndolo así los ministros de Mr. Ferry, toman medidas que la prudencia aconseja y hacen alarde de enérgicos propósitos que hasta ahora no tuvieron para contrarrestar la influencia de los radicales, cuyas intransigencias y exageraciones, acabarán sino son contenidos por poner en riesgo grave á la república.

El presidente del Consejo Mr. Ferry, en una visita hecha estos días al Havre, ha pronunciado dos discursos que no vacilo en calificar de verdaderos actos políticos y de cañonazo de señas contra los intransigentes. El Mr. Ferry ha dado á entender claramente que ellos cuán grave seria la situacion para las instituciones republicanas si se permite el mal uso que de la libertad vienen haciendo determinados elementos disidentes que de republicanos blasfeman. Ha dicho tambien que el gobierno com- ya á esos elementos por sus peligrosos pun- tarrigo de las instituciones, no vacilará un pun- to en hacer cuanto necesario sea para cumplirlo, cueste lo que cueste y caiga el que caiga. Bien merece felicitaciones por su actitud el gobierno francés, porque solo sujetándose á ella estrictamente podrá salvarse y salvar á su pais de los peligros gravísimos que lo amenazan. Algunos le aconsejan que para reunir mayores elementos de defensa debia acometer desde luego la reforma constitucional que los radicales desean y que les

arrebataría un arma poderosa; á mi se me figura que no ha de ser Mr. Ferry capaz de adoptar tem- peramentos tan radicales y que ademas que no son necesarios. Poco á poco y meditando muy mucho es como en el actual momento histórico, que se dice ahora, debe Francia introducir ref- ormas en su Constitución para el bienestar de la república y la gravedad de las circunstancias del asunto chino francés, el conflicto de Francia con España desaparecido ya segun parece, no embar- gan de tal modo la atención de los políticos de moda todos los países que hayan olvidado el asunto de la alianza centro europea, en la cual ya no se mezcla para nada, por fortuna, el nombre de nuestra patria. En cambio susurrase que Turquía desea ingresar en ese pacto discurrido y llevado á cabo por Bismarck y á estos deseos del imperio turco contribuye la reciente visita á Berlin y Viena de un diplomático otomano, Murkar bajá. Varios periódicos que en mi concepto deben estar mejor informados que los que tales cosas aseguran, se dicen autorizados para desmentir de una manera terminante que ese viaje tenga sig- nificación política.

La verdad es que los sucesos de la Croacia que tan recientes están y que han puesto en verda- dero aprieto al ministerio húngaro, han enfriado un tanto el entusiasmo con que pensaba Austria Hungría en determinados proyectos en la penin- sula de los Balcanes, porque no le dejan mucho tiempo de sobra si ha de discurrir los medios de combatir en el interior tendencias separatistas que cada vez van apareciendo mas dibujadas. Por eso sin duda y como la tal alianza italo- austro alemana no obedecia mas que al deseo de permitir la realizacion de esos proyectos, se habla menos estos días de ese pacto.

que, sin embargo, con atención á todos los inci- dentes de ese negocio y á lo que durante la semana que acaba de transcurrir, en aquel imperio se ha recrudecido la campaña revolucionaria se nihilista que por algún tiempo se había calmado. Estos días si n aparecido pasquines incendiario en las esquinas de algunas poblaciones importantes y se han publicado varios números de pe- riódicos clandestinos, tan violentos en su len- guaje contra las instituciones, como en las épo-

dado días antes, y cuyas señas le parecieron con cordar con las anotadas en el pregón, era el mismo Saint-Maixent.

Una vez en la galería alta, el preboste, guiado por maese Guillermo, abrió una de las puertas laterales, y se echó hacia atrás para dejar paso al marqués, quien saludándole con la mano y una sonrisa, penetró en una habitación bastante grande, amueblada solo con una cama, una mesa y cuatro sillas. Las paredes estaban blanqueadas con cal, y las cortinas del lecho y de la ventana eran de tela basta con figurones estampados que querían representar escenas pastoriles. El suelo estaba entarimado con tablas de pino apenas desbastadas, que se estremecían al menor movimiento, dando fuertes crugidos.

—La habitación es bastante modesta, dijo Dionisio; pero la cama es buena, y fuerza es contentarse con esto por una noche.

—¡Oh! yo no soy nada melindroso, y me acomodo en cualquier parte, repuso Saint-Maixent.

—Mi cuarto está contiguo, prosiguió el preboste. Tengo un suelo tan ligero, que me despierta un soplo; y si por acaso el señor marqués necesita esta noche de alguna cosa, no tiene mas que llamarme, y sin esforzar mucho la voz, airé á trave de estos tabiques, que son tan gruesos como un pliego de papel. Mi satisfacion será grande si puedo servir al señor marqués en algo.

si tenéis á bien permitírmelo os enseñaré el camino.

—Os lo suplico... repuso Saint-Maixent, y solo siento la mucha molestia que os estoy ocasionando.

Dionisio Robustel tomó una luz y rompió las marchas, no sin haber hecho á sus hombres una seña que fué perfectamente comprendida, pues levantándose en el acto uno de ellos, se dispuso á formar á retaguardia. Al marqués, que era buen observador, no se le escaparon aquellas medidas estratégicas; pero no dijo una palabra, y fingiendo el paso vaciante de un hombre dominado por el sueño, siguió al preboste, que á su vez iba precedido por el padre de Julia.

La posada de Las Armas de Francia, como casi todas las de pueblo, principalmente en aquella época, tenía solo piso bajo y principal. Compuesta por una serie de habitaciones destinadas á los viajeros, que daban todas á un largo corredor con balaustrada de madera sobre el patio. En un extremo del patio habia un cobertizo que hacia las veces de cuadra, y en el otro frente á él habia un postigo que comunicaba con un estenso cercado que servia de huerta y de corral.

El preso conocia estas disposiciones mucho mejor de lo que pudiera suponerse. Dionisio, pues, al salir el viajero á quien maese Guillermo habia hospe-

—Me parece que el señor marqués está al tanto, cansado, dijo.

—En efecto, estoy muy cansado, y sobre todo tengo mucho sueño, repuso Saint-Maixent.

—Tanto mejor, pues así dormireis mas á gusto, y mañana muy temprano os encontraréis animoso y rozagante para emprender el camino. Con el permiso del señor marqués, nos pondremos en marcha al rayar el alba; para aprovechar la frescura matutina.

—Muy bien combinado. Hacedme, pues, el favor de disponer que me conduzcan á mi cuarto, porque si no me voy á quedar dormido en la silla.

Dionisio Robustel se echó un último trago, y abandonando la mesa, muy á su pesar, llamó aparte á maese Guillermo para darle algunas instrucciones relativas al cuarto del marqués. Mientras ellos dialogaban en voz baja, Saint-Maixent se levantó restregándose los ojos. Julia, que no habia cesado de cambiar tiernas miradas con el joven caballero durante toda la comida, se encontraba en aquel instante á dos pasos de la mesa. El marqués, con un rápido movimiento, le pasó el brazo por la cintura y la atrajo hacia sí, á pesar de la debil resistencia que le opuso, y apoyando sus labios en la

cas mas agitadas de cuantas procedieron al asesinato del czar Alejandro II. Como consecuencia de estos hechos, el gobierno ha acentuado su actitud de rigor y las prisiones...

El Tribunal Supremo de la república norteamericana, ha declarado contraria a la constitucion la igualdad de derechos civiles que hasta ahora venia existiendo entre los ciudadanos blancos y de color. El veredicto de aquel alto cuerpo ha llenado de sorpresa a los liberales europeos...

Noticias é intereses locales y regionales.

En el último domingo han ingresado en la Caja de Ahorros de esta ciudad pesetas 2569, por 81 imposiciones, de las cuales son nuevas dos, habiéndose satisfecho pesetas 7857,89 a solicitud de 16 imponentes 11 de ellos por saldo.

Por los carabinieri de la columna volante de Játiva, Manuel Benavent y José Gandia, han sido detenidos en la estacion ferrea de dicha ciudad, dos paisanos vecinos de Cullera que acababan de herir á otro, entregando los delincuentes á la autoridad competente y el herido en el hospital.

Alguno de los no agraciados con las casas donadas por D. José Maria Muñoz en Alicante, de las que forman el barrio titulado de la Caridad, se queja por la falta de justicia que ha presidido en la distribucion de dichas casas y por haberse consignado en el acta que se levantó, datos que no debian publicarse.

Ayer tarde llegó, procedente de Madrid y acompañada de su apreciable familia, nuestro distinguido amigo D. Teodoro Balaciart.

En Alicante se cree en la probabilidad de que se agoten por completo los manantiales de agua que surten á la ciudad.

En Alicante se ha escapado de la casa de Beneficencia un asilado por malos tratos que ha recibido.

Segun un colega, se le dió una paliza y se le amonazó con un puñal. No está mal.

Un comerciante en vinos y aficionado á los trabajos estadísticos, nos proporciona los siguientes curiosos datos:

En el puerto de Cotto se desembarcan por término medio diariamente 1,400 pipas de vino, de á 600 litros cada envase. De estas, las dos terceras partes proceden de los puertos españoles del Mediterráneo y las restantes de los de Italia.

En la capital de Francia, Paris, se consumen al dia, por término medio, 1,000 bocoyes de á 600 litros cantidad proporcionada á los dos millones de habitantes residentes en aquella populosa villa.

El dia 1.º de Noviembre próximo deberá reunirse la Excelentísima Diputacion de la provincia. En dicha fecha cesará la actual Comision permanente, entrando á formar la nueva los diputados del segundo turno.

Con destino al consumo público han sido sacrificados en el trascurso de la próxima pasada semana en el matadero de esta ciudad, 134 machos cabrios, 71 cerdos y un toro, formando un total de 206 reses.

Algunos periódicos de Barcelona dan cuenta de haberse recibido en aquella capital el siguiente telegrama como respuesta á los fabricantes que temian reformas radicales en el ramo de Hacienda, telegrama que interesa conocer á nuestros industriales.

«Estoy autorizado por el ministro para tranquilizar la marina; no habrá reforma sin oír á los fabricantes, y sin que se abran antes solemnes informaciones.»

Por el juzgado de instruccion de Yecla se llama á D. Pedro Molina Avelan Administrador de Rentas que era de Jumilla.

Como dijimos, anteayer llegaron á esta ciudad parte de los artistas que forman la compañía que ron ya las usas y costumbres. Ayer se circularon ellas, que el cuadro dramático es de una excelencia tal, que pocas veces los hemos tenido aquí de mejores temporadas.

A la cabeza de la compañía figura D. Manuel Calvo, cuyo nombrá es segura garantía del éxito de la emesa. Como primer actor cómico se cuenta á D. Eduardo Garcia, de quien tenemos tan buenas noticias, que, ateniéndonos á ellos, no dudamos en afirmar que será de los que con mejores condiciones se han presentado en nuestro coliseo.

Nada decimos de los demas actores porque no nos seria posible enumerarlos uno por uno, pero basta consignar que la mayor parte de ellos son muy conocidos por haber trabajado en los teatros madrileños.

La compañía está constituida ademas, con una seccion de zarzuela, en la que figura como tiple cómico, D.ª María Nuñez, de la que tenemos igual mente muy buenos antecedentes. Esta seccion nos dará á conocer multitud de zarzuelitas en un acto empezando por la titulada Música clásica, de nuestro provinciano el maestro Chapi y cuyas bellezas ya tuvimos el gusto de saborear al final de una de las pasadas temporadas.

Atendiendo la empresa á la afición que se tiene por nuestro público al genero valenciano, ha contratado un cuadro de actores compatriotas nuestros, que pondran en escena piezas de los mejores autores.

Una de las pruebas de que la compañía que actuará en nuestro teatro es de condiciones superiores, nos la da implícitamente el que se halle escriturada y para trabajar en el teatro principal de Cadiz cuando termine su compromiso en esta ciudad.

Segun nuestras noticias, el debut se verificará el sábado próximo, poniéndose en escena la afamada comedia de Rodriguez Rubi El Gran filon.

Por nuestra parte podemos afirmar que el abono abierto esta produciendo inmejorables resultados, lo que no hace augurar que veremos el teatro con urrido durante esta temporada. Era de desear que al fin acabará el retraimiento injustificado de anteriores, cosa que parece vá á conseguirse años.

Anteayer quedó cerrada la Exposicion regional con tanta orillantz y éxito celebrada en Valencia.

La secretaria de la Sociedad Económica de Amigos del Pais iniciadora del Certámen ha hecho público para que llegue á conocimiento de los expositores, que no siendo posible hacer la adjudicacion de premios en el dia de la clausura, á causa de no estar terminados los trabajos del jurado, se conformará á lo prevenido en el art. 46 del reglamento de la Exposicion, el Excmo. Sr. Director ha dispuesto tenga lugar en la sesión del dia 8 de Diciembre próximo, sin perjuicio de publicar antes la relacion de los espositores premiados, si fuera posible.

El Gobierno de la República Argentina ha tenido la atencion de remitirnos varios ejemplares de la «Resena estadístico geográfica del pais y sus recursos bajo todos sus aspectos», relectada por D. Francisco Latzina, director de la estadística nacional argentina, y publicada oficialmente con destino á la emigracion europea. A dicho importante trabajo acompaña un mapa geográfico de aquella e la situación que República, con un plano de Buenos Aires, otro de ocupación de la República en la América del Sud y otro topográfico de las colonias...

agricolas de Santa Fé. Es un trabajo de mérito. Los Sres. Tomás Aznar hermanos, constructores de máquinna de esta ciudad, han solicitado patente de invencion por 20 años por una garrucha apoyo de la columna que sirve para dar los últimos puntos de fuerza á las prensas de tornillo.

Ha terminado la feria. Ayer eran muchos los feriantes que levantaban sus reales y encajonaban las mercancías que no han podido vender. Con estas y las remesas que recibirán de refuerzo se disponen á ir dichos comerciantes á la vecina villa de Cocentaina, cuya feria, que empezará el dia 1.º del mes próximo, promete estar muy animada, segun lo que de allí nos dicen.

La feria en esta ciudad, aunque no ha sido una cosa extraordinaria, no ha dejado descontentos á los feriantes. Algunos de ellos han hecho buena negocios.

La interesante revista titulada «La Madre y El Niño» publica en su último número los siguientes preceptos higiénicos para el mes de Octubre: «El frío intenso que se ha dejado sentir dias pasados exige grandes precauciones en las madres respecto á las salidas de los niños y á sus trajes. Los que recientemente han sido puestos de parto deberán dormir con mantillas, previniéndose las nodrizas de los bruscos enfriamientos de seno, que tan malas consecuencias suelen acarrear.

Ahora mas que nunca conviene evitar que los pequeños paseen por sitios húmedos despues de la puesta del sol, no siendo excesivo el peso de los abrigos, pero cubriéndoles los brazos y piernas.

La alimentación ha de ser reparadora y comoda, puesta de carnes, sobre todo en los niños débiles pudiendo tomar algunas cortas cantidades de vino mezcladas con agua en las comidas. Puede emplearse á dar el aceite de higado de bacalao á los escrofulosos en la forma y manera que aconsejan los médicos.»

La tormenta de anteayer.

Desde hace bastantes dias veniamos disfrutando de un tiempo magnífico y de una temperatura primaveral. Anteayer por la mañana el dia se presentó en las mismas condiciones, sin que se notara cambio alguno. Poco despues de medio dia empezó á soplar bruscamente un viento poniente, que arrastró grandes nubarrones, cubriéndose en breve la atmósfera, aunque no por completo el aspecto del tiempo indicaba que iba á sobrevenir una tempestad.

No tardó en realizarse el pronóstico. Serian solo las cuatro de la tarde, empezaron á producirse varios relámpagos y roncós truenos y sin que cesaran estos, principió á caer un fuerte aguacero.

—Megilla de la joven, murmuró á su oido estas palabras.

—Os adora... salvadme la vida... Emborrachad á los centinelas y llevadme á mi cuarto á media noche la llave de la puerta exterior. ¿Lo haréis?

—Si... murmuró la joven, lo haré.

—Hoy dich combinada. Harémosle un favor de distraccion para que no se acuerde de lo que le pasa.

—Hoy dich combinada. Harémosle un favor de distraccion para que no se acuerde de lo que le pasa.

—Hoy dich combinada. Harémosle un favor de distraccion para que no se acuerde de lo que le pasa.

—Hoy dich combinada. Harémosle un favor de distraccion para que no se acuerde de lo que le pasa.

—Hoy dich combinada. Harémosle un favor de distraccion para que no se acuerde de lo que le pasa.

—Hoy dich combinada. Harémosle un favor de distraccion para que no se acuerde de lo que le pasa.

—Mucho me place, no por mí sino por el señor marqués, á quien respetuosamente doy las buenas noches.

Dionisio, que, segun vemos, estaba en todos los puntos de la cortesia buena crianza, puso su candelero encima de la mesa, saludó y se retiró andando hacia atras para no volver la espalda al importante personaje confiado á su custodia. Al salir, el proboste cerró la puerta; pero confiado en las precauciones que iba á tomar, no creyó necesario echar la llave por fuera, lo cual seria ofender á su prisionero. El marqués se quedó escuchando con el oido atento y la respiracion contenida. Estremeciéndose de alegría al convencerse de que la llave no habia girado en la cerradura, y murmuró para sí:

—¡Todo va bien! Gracias á mi buena estrella escaparé sano y salvo de este apuro.

Poco le duro, sin embargo, el regocijo, y un instante despues el rostro del joven cambió por completo de expresion.

Dionisio dejó provisionalmente un centinela apostado en el corredor, en frente del cuarto de Saint-Maixent, y volvió á bajar la escalera.

—Hijos míos, dijo á sus subordinados con la amable condescendencia que acostumbraba usar con todo el mundo cuando habia festejado al dios

—Apenas el marqués y Julia habian cambiado estas rápidas palabras, cuando Dionisio y maese Guillermo se volvieron hacia ellos; pero ya habia saltado Saint-Maixent á la joven, y esta, bajando la cabeza para mejor ocultar su turbacion, fingió estar completamente ocupada en la importante faena de recoger las botellas vacias. El joven caballero se puso á atusarse con aire distraido las guias de su bigote y á tararear entre dientes una canción de moda como para engañar el sueño. Los cinco soldados seguan jugando en la esteemidad opuesta de la sala, sin hacer el menor ruido por respeto á su jefe, y sobre todo al ilustre prisionero.

—Señor marqués, dijo el proboste adelantándose, ya está preparado vuestro dormitorio, y

—Perded cuidado, amigo mio, no necesitaré de nada, pues voy á dormir como un lirón.

—Mucho me place, no por mí sino por el señor marqués, á quien respetuosamente doy las buenas noches.

Dionisio, que, segun vemos, estaba en todos los puntos de la cortesia buena crianza, puso su candelero encima de la mesa, saludó y se retiró andando hacia atras para no volver la espalda al importante personaje confiado á su custodia. Al salir, el proboste cerró la puerta; pero confiado en las precauciones que iba á tomar, no creyó necesario echar la llave por fuera, lo cual seria ofender á su prisionero. El marqués se quedó escuchando con el oido atento y la respiracion contenida. Estremeciéndose de alegría al convencerse de que la llave no habia girado en la cerradura, y murmuró para sí:

—¡Todo va bien! Gracias á mi buena estrella escaparé sano y salvo de este apuro.

Poco le duro, sin embargo, el regocijo, y un instante despues el rostro del joven cambió por completo de expresion.

Dionisio dejó provisionalmente un centinela apostado en el corredor, en frente del cuarto de Saint-Maixent, y volvió á bajar la escalera.

—Hijos míos, dijo á sus subordinados con la amable condescendencia que acostumbraba usar con todo el mundo cuando habia festejado al dios

De pronto y cuando la tempestad estaba en su apogeo, un vivo relámpago hirió la vista y un golpe seco y desgarrador, como de una cosa fuerte que se quiebra, atronó los oídos, aterrándolos y desmenuando los ojos. Seguidamente se alejó la tormenta, cesando al poco rato la lluvia y despejando se el cielo.

Lo primero que supimos al llegar á la calle; fue que las casas todas de la Casablanca que dan al río, con especialidad las señaladas con los números 43 y 45, propiedad de D. José Villalonga, habían sufrido una descarga eléctrica.

Una de las chispas penetró en la casa número 45 por la chimenea, punto mas culminante, introduciéndose en la última habitación, donde atravesó los tabiques de dos alcobas, y entrando en un cuarto, destruyó por completo una cajita de madera.

En dicha habitación se encontraba peinándose Vicenta María Bernabeu, á la que le destruyó la exhalación el zapato del pié izquierdo produciéndole un corte en el ángulo de union de los dedos grueso y primero, y pasándole al otro pié, le volatizó todos los clavos del otro zapato.

En el mismo cuarto se encontraba asomada á la ventana Encarnacion Enguix Ferrandiz, la cual fue echada al suelo violentamente, sufriendo varias quemaduras en las piernas.

Otra mujer fue tambien echada al suelo en aquel punto, estropeándole las piernas y el costado izquierdo, taladrándole la chispa el delantal.

En otra habitación del lado en la misma casa, se encontraba Angela Tormo que sufrió igualmente la descarga eléctrica, haciéndola caer, pero sin sufrir lesión.

En el segundo piso de la casa referida, se encontraba en la ventana el inquilino Antonio Payá y en el centro del cuarto su mujer. Ambos fueron arrojados al suelo y desvanecidos, sufriendo aun ayer un gran quebrantamiento en todo el cuerpo.

En la casa número trece, penetró otra chispa, no ocasionando muchos estragos, aunque algunas mujeres sufrieron contusiones.

Se dice que otras chispas penetraron en varios puntos mas y que una de ellas atravesó un pelar de sillería, pero no hemos podido comprobarlo.

Estas son cuantas noticias hemos podido adquirir de los daños ocasionados en esta ciudad por la tormenta de anteayer.

subordinados á fin de que reinara una justa inferior satisfaccion.

Como se ve, ambas circulares son en el fondo idénticas, siendo de notar que después de doce años vuelve á recordarse lo de la justicia y de atender las reclamaciones que el ejército formula.

El consejo celebrado hoy ha sido brevísimo y de escasísima importancia. Si hemos de creer lo que han dicho os mismos ministros al salir del palacio de la calle de Alcalá, no se habló entre ellos nada que ofrezcan ninguna particularidad. Los periodistas por lo tanto han regresado á su redaccion haciéndose comentarios acerca de lo siguiente: Si realmente no ha tenido importancia el consejo y así es de presumir por la corta duracion que ha tenido por que se mo' estan dichos señores y nos modestan á nosotros para averiguar lo que hayan tratado?

—No hay nada, no se ha acordado nada, dijeron los consejeros. Solo ha indicado el ministro de la Guerra que debe dejarse sin efecto el nombramiento hecho de segundo cabo de la capitania general de Badajoz á favor del brigadier Velasco, acordándolo así el consejo, por no reunir condiciones el interesado. Por esto solo no se reunió en consejo los ministros. Yo creo que llevan algun asunto entre manos que necesitan amasarlo bien, ya veré os que sale.

Hoy llegaron los duques de Montpensier siendo recibidos en la estacion por la familia real.

Por la tarde fueron todos, como sábado al templo de Atocha á visitar á la Virgen.

Los políticos á quienes por su posicion extraña alpartidomilitante, si por su lesiones y (estos son los menos) no preocupa la cuestion de destinos, desvanécense los sesos por penetrar en el oscuro laberinto de nuestra política, siempre enmarañada, y hoy mas que nunca.

No hay mas que fijarse en la "textura de los escritos que estodias publican La Iberia, El Correo, La Gaceta Universal y demas diarios de la fusion, con motivo de la poca política que se hace, para comprender que no estan dispuestos á transigir con lo que llaman deberes de su consecuencia política, es decir, hablando con claridad, que no quieren ni piensan transigir con las reformas en el orden político que todos los dias anuncian los órganos de la izquierda y aun menos con las que han servido de enseña y bandera para combatirle en el poder, esto es, con la reforma electoral y la revision constitucional.

Esto sentado preguntábase el Sr. Posada Herrera al aceptar el poder, debió prever la contingencia de que la mayoría de las Cortes no le apoyara en el planteamiento de las reformas anunciadas. Y en caso tal cuenta con el decreto de disolucion? Si así es, esplicase cumplidamente su eleccion al poder, porque sino con estas, con otras Cortes, podrá llevar á la práctica en el gobierno las reformas anunciadas como programa de la izquierda, pero si así no fuera, y muchos son los que abrigan dudas, dudas que han adquirido, autoridad, dudo que el Sr. Posada Herrera se apresó en los términos que lo hizo y ya indiqué en mi carta de anteayer, al recibirla la comision de un alto cuorón; si así no fuese qué habria que pensar del porvenir de nuestra política? Pues sencillamente que el Sr. Posada Herrera solo se ha propueso en el último tercio de su vida llegar al término de las aspiraciones de la carrera política, es decir, la presidencia del Consejo de ministros, para que andando los tiempos, se registre una situacion que lleve su nombre, siquiera sea corta y nada deje tras de sí.

Por lo que con el poder moderador se relaciona su linea de conducta seria clara y recta y estaria trazada de antemano. Si los partidos liberales por las impacencias de unos para con otros, no han tenido la necesaria prevision para ver el peligro en que daban, provocando una crisis anti parlamentaria y obligándole á resolverla, féstale únicamente esperar la presentación del nuevo gabinete á las Cortes, con su programa, comprendido en el discurso de la Corona; y si allí es derrotado, ó volver á un nuevo gobierno de la mayoría, que se cree todavia posibles y si no lo fuere se cambiará de política llegando á los conservadores el decreto de disolucion. ¿Que les parece á los izquierdistas, á todo esto? Pues liberales y muy liberales son los que lo piensan así.

¡Buen programa de gobierno achaca hoy el señor Moret «El Imparcial» en una noticia de última hora en la que dice que no hay para que caminar con precipitacion en las reformas económicas,

para soliviantar la opinion de los partidarios del trabajo nacional. ¡El libro cambista de siempre!

¿Y se creará un hombre de Estado? So ha comentado mucho en los círculos políticos la derrota que sufrió anoche en el círculo militar el Dupue de la Torre. Se trataba de elegir presidente. Desde su fundacion se habria designado para este cargo al capitán general de Castilla la Nueva; pero en esta ocasion no se ha pensado en el general Terreros; se indicaba al duque de la Torre y al brigadier Santelices y en votacion resultó elegido por mayoría de votos este último militar.

La verdad es que este hecho se presta á comentarios.

Continúa la gente de la situacion ocupada en la mismo. Este lo mismo, es que no se ocupa mas que en cuestion de personas, significando en todos los tonos y por todos los modos posibles que son muchos los que estan por colocar que lo merecen, y muchos mas los que á ello aspiran sin títulos que alegar como no sean los de su filiacion política, siquiera esta sea muy reciente, y en cambio son muy pocos, casi contados, los altos funcionarios de la anterior situacion que han perdido sus respectivos puestos; y como todavia no se ha discurrido el medio de que sean dos los que ocupen un solo puesto y cobren los dos el sueldo á él asignado, da esto margen á la situacion mas violenta para algunos y por demas ridicula para otros. ¿Cómo no habran comprendido los mas, todos los que no tengan una amistad estrecha con los actuales ministros, que su continuacion en las direcciones y altos puestos no quede traducirse mas que por su deseo de percibir el sueldo un par de meses mas? Porque ya ayer lo dije y hoy lo repito: lo de la conciliacion de los salientes con los entrantes, no irá mas allá de las primeras sesiones de Cortes; á no ser que el gobierno no lleve en su programa las reformas anunciadas.

El Imparcial, diario oficioso de determinados ministros, por mas que á otros ni aun siquiera les nombre condenándoles al desprecio de su silencio, (cual ya hablé) significando que el Sr. Moret iria con gran parsimonia en lo de las reformas económicas, en la parte que á el correspondiera, pues no habia necesidad de alarmar la opinion de la region catalana, con anuncios de impremeditadas reformas. La cosa, por mas que fuera y yo la crea exacta, era en la forma tan poco habitual que hoy El Norte, en el primero de sus ecos políticos, viene desautorizado á aquel diario y diciendo que si bien el Sr. Moret en su puesto actual, no es el llamado á resolver los asuntos de carácter económico; de la exclusiva competencia del Sr. ministro de Hacienda, conocidas son sus opiniones en materias de libre cambio y reforma arancelaria, para creerse en la necesidad de sostener que el sueldo de El Imparcial no es la espresion fiel de lo que el Sr. Moret piensa en el asunto. ¿Que pasa entre los posibilistas? preguntábase á los políticos hoy ó mejor entre el jefe reconocido de la comunion y su órgano en la prensa El Globo? Algo sucede, en efecto, que no está claro; pero que ha de aclararse muy en breve. Lo único que puede afirmarse es que entre el Sr. Castelar y su organo no hay cierta diversidad de criterio sobre si ha de continuar ó cesar la benevolencia del partido para con el gobierno actual.

La corrida de toros hoy mala y llena de peripecias. Dos toros retirados por defectos uno y cobardón otro, el Gallo alcanzado y pisado por un toro en una pierna, no pudo matar el último; lo mató el mentiro de una gran estocada. Calderín herido en una muñeca. Carrito sillado.

Boletín Religioso. SANTO DE HOY.—San Juan Capistrano confesor. SANTO DE MAÑANA.—S. Rafael Arcángel.

Table with exchange rates for various cities including Alicante, Albasete, Almorja, Avila, Badajoz, Barcelona, Bilbao, Burgos, Bujar, Caseres, Cadiz, Castellon, Cartagena, Ciudad-Real, Cordoba, Coruña, Cuenca, Ferrol, Granada, Gijon, Huelva, Jaen, Jerez, Leon, Lérida, Linares, Lorca, London, Madrid, Paris, etc.

ULTIMA HORA. Servicio telegrafico particular de El Serpis. (Agencia Mencheta). Madrid 22 Octubre 8 1/2 noche. En el consejo de ministros de hoy, ha quedado fijado, á propuesta del Sr. Ministro de la Guerra, que el tiempo de duracion de los mandos militares sea de tres años. Se trató tambien de la conveniencia de dirigir una circular reservada á los representantes de España en el Extranjero. Se dió lectura de un despacho telegrafico confirmando que el Sultan de Marruecos cede sin inconveniente los terrenos de Santa Cruz de Mar Pequeña.

Francisco Ortola. Participa á sus parroquianos y al público en general que acaba de recibir un gran surtido de tejidos para la temporada de invierno de las mejores fabricas de Europa y del Extranjero, en casa San Agustín número 8 y 10, ya un completo surtido de varias clases y precios.

El depósito de esteras de cordeillo que estaba en la administracion de coches de la Sra. Viuda de Llopis se ha trasladado á la misma plaza de San Agustín número 8 y 10, ya un completo surtido de varias clases y precios.

Hierro Quisada. Fábrica reconstruída para combatir todas las afecciones ocasionadas por debilidad y pobreza de sangre, anemia, etc. En un minucioso análisis químico publicado en todos los periódicos de medicina, está demostrado que el Hierro Quisada es mas rica en medicamento que el de Bravais y todos los demás.

Pianos y armoniums. DEPOSITO DE M. DALFAU. Este depósito que hasta ahora habia enido su despacho para la venta en la calle Abadia de San Martin, número 14, se ha trasladado en la plaza del 3 iguelete, número 4, en donde continuara la venta de los mas perfeccionados modelos, á precios muy económicos atendidas las condiciones y calidad.

Representante en esta ciudad D. Lorenzo Rigal quien facilitara cuantos datos se puedan delear la POMADA contra las migrañas. Alcoy Imp. de EL SERPIS, c. Mercado, 41 y 43.

JOSE GARCIA SEMPARE
Compras de...
Cabeza del Buoy, Badajoz.
ESPACIO PARA UN ANUNCIO.
1 rs. por dia.
12 » 15 dias.
24 » un mes.
2 rs.
24 »
40 » respectivamente.

GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY

Anuncios recomendados.

Table with columns for various shops: Almacén de petróleo, Almacén de petróleo, Almacén de frutos coloniales, Cafés y fondas, Droguerías, Farmacias, Gorrería, Lampistería, Lasa y cristales, La Valenciana, Primitiva Funeraria, R.jería y depósitos de máquinas Singer, Sastrerías, Zapatería.

¡Maravilloso descubrimiento!
No mas hoyos ni manchas de la viruela.
OBLITERATOR DE LEON Y C. (ESPECIALISTAS)
Quita todas las manchas y hoyos de la viruela.
El inventor del Obliterador ha obtenido varios Medallas y Diplomas de Honor...

LICOR BREA
ó ALQUITRAN MÚNERA.
Tos, catarros pulmonares, garganta, órganos respiratorios, herpes, escrófulas y demás enfermedades, piel, orina, reumatismo, debilidad general, primer regenerador de sangre.
Nota.-El 18 Abril 1878, heándose en Barcelona Mr. Guyot de Paris, le invitamos por la prensa periódica...
Est. Alcal Múnera.
Contra todas las enfermedades del estómago. -30 rs. caja.
PILDORAS MARAVILLOSAS
MÚNERA
Pargante depurativo vegetal, 2 rs. caja.
En todas las farmacias. MÚNERA HERMANOS, Escudellers, 22. Barcelona.

MANUEL SEGURA
comestibles ultramarinos.
En este establecimiento encontrarán mis favorecedores cuantos artículos pertenecen a dicho ramo sin adulteraciones y con economía.
La legitimidad de los mismos la garantiza su dueño.
tanto Tomás, 3.

LA PERLA
TIENDA DE LOZA Y CRISTAL
JOSE MARTINEZ MIRO
DE
18, Mercado, 18

Abonos naturales artificiales y quimicos
FABRICA DE TEROL Y JULIA
Esta fábrica montada con todos los adelantos que este importante ramo de la Agricultura moderna reclama de la Mecánica y de la Química, puede facilitar cuantas materias fertilizantes orgánicas y minerales necesita la vegetación segun los terrenos y las cosechas que de ellos se desee obtener.
Las astas y pezuñas químicamente preparadas y los superfosfatos de origen animal, constituyen la base de las tres principales clases de abonos completos é intensivos que la casa elabora en grande escala y son como siguen:
Abono azoado marca A á 16 ptas. los 50 Kil.
" " " " B 14
" " " " F 11
" " " " V 11
" " " " W 11
Estos abonos se entienden por cajas de 50 kilos, envase por mercancia, pago al contado; en los almacenes de la fábrica situados en el molino de Taquí, partida de la Beniata.
Para encargos y detalles San Lorenzo 48.

Se acaba de recibir en este acreditado establecimiento un grande y variado surtido de géneros de las mejores fábricas del extranjero.
Platos de la Cartuja de Sevilla con estamados de todos colores. - Vajillas completas de todas clases. - Mesas con diversidad de figuras de mucho gusto. - Jarros de todas clases y tamaños, procedentes de las fábricas del extranjero y de las de casa. - Juegos para café, de porcelana. - Lámparas con colgantes de metal empavonado y mecheros de gran novedad. - Id. de sobremesa de variedad de tamaño y de muy buen gusto. - Huiles de varios dibujos y gutaperchas de todas clases. - Cubiertos de metal blanco superiores y cuchillos de diferentes clases. - Estaños y tubos de plomo de todos tamaños. - Planchas de Zinc de todos los números. - Molinetes tostadores y cafeteras. - Cajas de hierro y de porcelana. - Chocollateras de latón y de hierro. - Palancaeras, sartenes y palanganas de hierro batido, jeringuillas. - Planchas de vapor y comunes. - Fociles, básculas y pesas de kilos de todos tamaños. - Jaulas, portiers, fanals para carruajes. - Banderas de metal blanco y de latón. - Servicios para café de metal blanco. - Grifos de todas clases y abaceros de mucho gusto. - Botijas transparentes y de otras clases. - Azúcar y café de todas clases.
Depósito de petróleo refinado al por mayor y
Otra diversidad de géneros que no es posible enumerar.
18, Mercado, 18.

¡No mas hoyos ni manchas de la viruela!
El empleo del «Obliterador» es fácil, seguro y sin ningún inconveniente. El inventor ha obtenido certificados del Dr. Pierre y del Dr. Sebold afirmando que el «Obliterador» de Leon y C. no contiene nada que pueda perjudicar a la salud.
No mas hoyos ni manchas de la viruela!
El «Obliterador» de Leon y C. se vende en frascos á los precios siguientes: Francos 1-85; 3-75; 6-85; 10; 13-15 y 26-25 el frasco, y cada frasco lleva el sello de Leon y C.

Depósito central
CASA LEON Y C.
PERFUMISTAS DE S. M. LA REINA VICTORIA
51, Tottenham Court Road, Londres
LEON Y C. ---DEPILATOR.
El «Depilator» de Leon y C. es el único medio seguro y eficaz para quitar en pocos minutos, todos los cabellos superfluos ó que afean cualquier parte del cuerpo, sin producir dolor alguno ni sensación desagradable. Se mezcla en un platillo ó taza una pequeña porción del «Depilator» con un poco de agua fría, se frota la parte que se quiere quitar el cabello con la pasta así preparada y se deja secar durante uno ó dos minutos. Una vez practicada esa operación los cabellos habrán desaparecido completamente y para siempre.
El «Depilator» de Leon y C. se vende en paquetes al precio de 1,25; 1,85 3,75; 4,40 y 6,85 francos.

DEPOSITO CENTRAL = CASA LEON Y C.
PERFUMISTAS DE S. M. LA REINA VICTORIA,
51, TOTTENHAM COURT ROAD,
LONDRES. W.
Dirigir los pedidos hasta nueva disposición a la casa misma de Leon y C. de Tottenham Court Road, London, acompañándolos de su importe en sellos de correo ó en letras á vista sobre Londres ó Paris. No se ejecutan pedidos interiores á 10 pesetas. Los que excedan de 25 pesetas se envían franco de transporte y de embalaje.
NOTA. La casa Leon y C. está dispuesta á tratar con una casa de la ciudad que le ofrezca toda seguridad y garantía para la representación y conservación de sus especialidades. Se reciben demandas.

LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA
PERIÓDICO ESPECIAL PARA SEÑORAS Y SEÑORITAS,
Fundado en 1841.
Publica en todos los números artísticos figurines iluminados, representando las últimas modas de Paris; multitud de grabados con generosidad, mantecillas, y en general, de todos los artículos, señoras y niños; grandes hojas de patrones, trazados en tamaño natural; selectas piezas de música moderna; dibujos para trabajos á la aguja, crochet, encajes, bordados, tapicerías, muebles de lujo, etc., etc.

El Serpis
periódico de la mañana
PRECIOS DE SUSCRICION
EN ALCOY: 1,50 pesetas al mes, 4,50 trimestre. FUERA, 5,25 trimestre. EXTRA-GERO, 15.- ULTRAMAR, 8.- Números sueltos, 10 cts. de peseta.

LA ILUSTRACION ESPAÑOLA Y AMERICANA
AÑO XXVII.
Periódico especial de Bellas Artes y actualidades.

J.AIME MIRA
Ordinario de Onil á Alcoy, ha establecido coche entre dichos puntos los lunes, miércoles y sábados de cada semana.
Horas de salida: de Onil á las tres y media de la mañana. De Alcoy á la una y media de la tarde.

Alhajas de oro y plata
SERAFIN SEGURA, Comisionista, tiene el gusto de ofrecer á sus numerosos amigos, el comercio y al público en general un completísimo y variado muestrario de alhajas de oro y plata, garantizadas y á precios nunca vistos.
También tiene la representación de muchas y acreditadas casas de la Nación y extranjeras, pudiendo ofrecer muestras de los mas escogidos y variados productos, como son, por ejemplo, el insecticida de Apt, infalible contra la oruga y el oídio; pólvora vegetal para barrenos, sin peligro de inflamación, única en su clase en España, y de que tengo la exclusiva representación en la provincia; pisos de papel; juguetes, paquetería, coloniales etc.

Entre todas las publicaciones que existen en Europa dedicadas á las señoras, ninguna como La Moda Elegante Ilustrada responde á la ve el gusto y á las necesidades de la dama de distinción y de la madre de familia cualquiera que sea su posición social. La Moda Elegante Ilustrada por lo mismo que es el mas completo de los periódicos de su clase, es la guía práctica de las señoras todas, á las que presta constantes servicios, permitiéndoles realizar importantes economías al enseñarlas á confeccionar por sí mismas sus vestidos y los de sus hijos, y á organizar la instalación doméstica. Su parte literaria es siempre moral y atractiva. Cada uno de sus números contiene: Descripciones exactas de los dibujos, figurines y patrones; Novelas, Poesías, Variedades, Cronicas de Teatros y Salones ó Revistas de Modas hechas por Redactoras especiales que la Empresa sostiene en Madrid y en Paris; Correspondencia particular, resolviendo las consultas de las suscriptoras; Geroglíficos, Saltos del caballo, etc.
La Moda Elegante Ilustrada aparece los días 6, 14, 22 y 30 de cada mes haciéndose de ella cuatro ediciones, cuyos precios varían entre 40 pesetas al año y 4 pesetas 25 céntimos el trimestre, lo que hace accesibles las ventajas á todas las fortunas.
Para más detalles, pídase el prospecto y un número de muestra, gratis, á la Administración de La Moda Elegante Ilustrada,
Carretas, 12, principal, Madrid.

A los anunciantes.
Este periódico es el mas leído de todos los que se publican en la provincia de Alicante. Prueba de ello es, que tiene servicios particulares telegráficos y postales que ningún otro de su índole, incluso los que en la capital se publican, puede sostener.
Esto no obstante, para que todos los anunciantes utilicen este medio de publicidad con la ventaja mayor posible, se establecen desde hoy precios especiales que compiten en economía con los de los demas diarios de la provincia. Anuncios y reclamos en la 1.ª plana 25 cts. de peseta línea.
Id. id. id. tercera id. 13
Id. id. id. cuarta id. 5
A los Señores Suscritores que publiquen un anuncio por UN mes se les hará la rebaja del 50 por 100, sobre los anteriores precios; por CINCO dias, solo se concederá un 25 por 100 y por OCHO dias el 10 por 100 de descuento.
Cuando los anunciantes, siendo suscritores, tengan necesidad de publicar los anuncios durante mas de 30 dias, podrán contratar el espacio con la administración, siendo convencional el ajuste.

PRECIOS DE SUSCRICION EN PROVINCIA.
Un año, 40 ptas. 6 meses, 21. 3 meses, 11.
Bases de la publicación.
Los días 8, 15, 22 y 30 de cada mes da á luz un número de 16 paginas, 8 de ellas con selectos grabados, y siempre que la abundancia de asuntos artísticos ó de marcada utilidad lo reclama, se distribuyen suplementos gratis, para los Señores Suscritores. Cada año forman sus números dos grandes volúmenes, para los que periódicamente se facilitan los índices y portadas necesarias.
NOTA IMPORTANTE. Los Señores Suscritores de La Ilustración Española y Americana tendrán el derecho de adquirir para sus familias, con la cuota de rebaja una suscripción á cualquiera de las ediciones de La Moda Elegante, periódico de reconocido crédito para las Señoras y Señoritas, publicado por la misma Empresa.

Esta casa tiene también la representación exclusiva en esta ciudad, de la acreditada sociedad de informes LA PRECAUCION MERCANTIL, domiciliada en Barcelona.
Serafin Segura, Comisionista,
Calle del Portal Nuevo, núm. 20. = ALCOY.

PHARMACIA DE J. Diez Burillo.
En esta oficina que su dueño ha procurado reunir los productos mas puros, así como obtener en su laboratorio aquellas sustancias de dudosa calidad que circular en el comercio, encontrará el público varias preparaciones especiales y de reconocida utilidad para la curación de las enfermedades del pecho, estómago, clorosis, hidropesía, ojos y males secretos. A las señoras que padezcan de grietas en los pechos las recomiendo la POMADA contralas mismas cuya curación es segura en breves dias.
Calle S. Lorenzo n.º 16.-ALCOY.

TRASPASO
Por ausentarse su dueño a causa de la salud, se traspasa una zapatería, con géneros ó sin ellos, en un punto céntrico de esta ciudad. Darán razon en la administración de este periódico.

CLASE ESPECIAL
para la fabricación de tegidos.
Desde el día 20 del mes actual, quedará abierta una, que tendrá lugar de 6 á 8 de la noche, bajo la dirección de D. Manuel Mataix, en la calle de Sta. Teresa n.º 15.
Las personas que gusten ingresar en ella, podrán pararse por el indicado domicilio en donde se les darán mas detalles.

CLASE ESPECIAL
para la fabricación de tegidos.
Desde el día 20 del mes actual, quedará abierta una, que tendrá lugar de 6 á 8 de la noche, bajo la dirección de D. Manuel Mataix, en la calle de Sta. Teresa n.º 15.
Las personas que gusten ingresar en ella, podrán pararse por el indicado domicilio en donde se les darán mas detalles.